

# Mystère dans le ciel de Riazan : le témoignage troublant d'un adolescent en 1978



En avril 1978, une étrange rencontre céleste a marqué à jamais les souvenirs d'un adolescent russe alors en vacances dans la région de Riazan, à environ 200 kilomètres au sud-est de Moscou. Aujourd'hui encore, l'événement soulève de nombreuses interrogations et alimente les discussions parmi les passionnés de phénomènes inexpliqués.

Valentin Valentinovitch Goubsky, âgé de 14 ans à l'époque, profitait des vacances de printemps avec sa famille et quelques amis dans la campagne brumeuse de la région. Ce qui devait être un séjour tranquille prit un tournant inattendu une soirée où le brouillard enveloppait les collines.

Selon le témoignage du jeune Valentin, alors qu'il se promenait avec un ami dans la pénombre du crépuscule, une série de flashes lumineux éclatèrent soudainement dans le ciel. Des éclairs multicolores déchiraient le voile de brume, illuminant la nuit d'un spectacle aussi magnifique qu'inquiétant. Peu après, les deux garçons furent interpellés par un bourdonnement mécanique qui semblait provenir d'une colline toute proche.

Intrigués mais inquiets, ils levèrent les yeux vers l'origine du bruit. C'est alors qu'une silhouette étrange se dessina dans le ciel, à une vingtaine de mètres de hauteur. À travers la brume, la forme s'approchait lentement, planant au-dessus d'eux dans un silence presque solennel. Les deux garçons furent stupéfaits : il s'agissait, selon eux, d'un être humanoïde... un homme volant.

La figure paraissait porter une combinaison argentée, métallique, qui réfléchissait les derniers éclats de lumière. Des

anneaux de métal semblaient enserrer ses bras et ses jambes, et une sorte de ceinture volumineuse ornait son torse. Cette ceinture, affirmait Valentin, semblait contenir un panneau de commande ou un dispositif de contrôle intégré.

L'apparition passa au-dessus d'eux, puis disparut dans la brume, sans qu'aucune trace ne soit retrouvée. Aucun bruit d'impact, aucune preuve physique – seulement le récit bouleversé de deux adolescents.

L'événement n'a jamais été officiellement reconnu par les autorités soviétiques de l'époque. Était-ce un test militaire secret ? Un phénomène naturel mal interprété ? Une hallucination collective ? Ou bien, comme certains ufologues le pensent, une rencontre du troisième type ?

Quarante-sept ans plus tard, l'affaire Goubsky demeure non résolue. Pourtant, elle continue de fasciner ceux qui s'intéressent aux mystères de notre monde et à la question toujours ouverte : sommes-nous vraiment seuls dans l'univers ?

---

O.V.N.I. - 6 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5